
Siracusa.  Mercato  ittico,
Bandiera: "Uno spreco tenerlo
inutilizzato"
“Riattivare il mercato ittico di Siracusa per dare slancio
all’economia locale e aiutare decine di famiglie che vivono di
pesca”. E’ la proposta del deputato regionale Edy Bandiera, di
“Forza Italia”, che chiede l’intervento del sindaco, Giancarlo
Garozzo  e  dell’assessore  regionale  all’Agricoltura,  Ezechia
Paolo Reale che, secondo il parlamentare dell’Ars, “debe farsi
carico di questa problematica e  reperire  i fondi necessari,
 attraverso  la  programmazione  europea  e  regionale”.  A
beneficiare  di  una  decisione  di  questo  tipo,  fa  notare
Bandiera, “sarebbero anche i ristoratori, che avrebbero la
possibilità  di  avere  sempre  un  prodotto  di  qualità”.
Considerazioni che partono dal presupposto che “la lunga crisi
economica  che  opprime  il  territorio-  argomenta  Bandiera-
richiede  la  capacità  di  individuare  nuove  strategie,
ottimizzando al contempo le vocazioni naturali che la nostra
città esprime e che troppo spesso sono mortificate”. Assurdo,
per l’ex presidente del consiglio comunale, “che Siracusa non
abbia  un  mercato  ittico  regolarmente  funzionante  e  che  i
locali dedicati a questa attività giacciano inutilizzati o,
addirittura, ridotti a magazzino del Comune per utensili e
masserizie. Uno spreco in termini di spazio urbanistico , ma
soprattutto  –  conclude  il  deputato  regionale  –  di
opportunità”.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-mercato-ittico-bandiera-uno-spreco-tenerlo-inutilizzato/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-mercato-ittico-bandiera-uno-spreco-tenerlo-inutilizzato/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-mercato-ittico-bandiera-uno-spreco-tenerlo-inutilizzato/

